

ABSTRAK

Farida Ade Oktavia. NIM: 1840110021. Implementasi Bimbingan Keluarga bagi Pasangan Pernikahan Dini dalam Mewujudkan Keluarga Sakinah Mawaddah Warahmah di Kantor Urusan Agama Dawe Kabupaten Kudus. Pembimbing: Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag.,M.Si.

Pernikahan dini seringkali menimbulkan berbagai masalah dalam kehidupan rumah tangga dan bimbingan keluarga memberikan tujuan untuk membantu mewujudkan keluarga yang sakinah mawaddah warahmah. Tujuan dari penelitian adalah mendeskripsikan implementasi bimbingan keluarga serta pelaksanaannya bagi pasangan pernikahan dini.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif, dimana subyek penelitian ini adalah pihak KUA dan beberapa pasangan pernikahan dini yang mengikuti bimbingan keluarga. Pengumpulan data yang didapat menggunakan teknik wawancara, dokumentasi dan observasi. Teknik keabsahan data menggunakan triangulasi yang kemudian terkumpul dilakukan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Upaya implementasi bimbingan keluarga sakinah mawaddah warahmah dapat terwujud dengan menerapkan rasa saling percaya antara satu sama lain, dengan memberikan rasa kasih sayang sesama anggota keluarga, saling memahami kelebihan dan kekurangan masing-masing, memberikan tanggung jawab dan kedamaian, ketentraman seluruh anggota keluarga. Terdapat faktor pasangan pernikahan dini seperti faktor saling suka, dijodohkan, pergaulan bebas. 2) Tidak ditemukan adanya hambatan dalam mewujudkan keluarga sakinah mawaddah warahmah, namun hanya ada kekurangan dari segi kemampuan pasangan dalam mencukupi biaya kebutuhan rumah tangga. Membina keluarga harus ada dasar rasa yang mengikatnya yaitu keimanan dan ketakwaan kepada Allah Swt, agar Allah selalu memudahkan segala usaha yang dilakukan dengan baik dapat bernilai kebaikan bagi diri sendiri dan orang lain serta mendapatkan manfaat kebaikan yang telah dilakukan. Hubungan keluarga harus dipupuk dengan rasa cinta, kasih sayang dan kenyamanan terhadap sesama anggota keluarga sehingga tercipta keluarga yang sakinah mawaddah warahmah dan kebaikan itu dapat teraplikasikan dalam kehidupan keluarga dan juga masyarakat.

Kata Kunci: *Bimbingan Keluarga, Pasangan Pernikahan Dini, Keluarga Sakinah Mawaddah Warahmah*